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今平湖客户端

■记者 高 洁

大宣讲里的“银青”之声

■见习记者 杨昊玥
通 讯 员 凌真烈

曹桥危桥改造架起惠民“连心桥”

本报讯 “这座老桥建造时
间久远，桥面较窄，发生过几起事
故，破损严重还不安全，就盼着能
修建一下，现在街道里给我们建
新桥，我们都很高兴。”谈起正在
新建的寺泾堰桥，曹桥街道章桥
村村民沈根其心里乐开了花。

记者在寺泾堰桥施工现场看
到，工人们穿梭其间，正在浇筑混
凝土，施工现场热火朝天。据曹
桥街道村镇办工作人员张海平介
绍，原来的寺泾堰桥老桥建成时

间较长，加上近年来车流量增大，
已经不能适应现有交通荷载量的
要求，虽经多次维修，但还是无法
满足目前的交通流量需要，存在
较大的安全隐患。为尽快消除安
全隐患，曹桥街道对该桥进行原
位拆除重建。新建桥梁西侧与老
桥西侧边线对齐，桥梁为单跨 13
米，总宽 6.5米。建成后，桥梁的
安全性和美观性将大大增加。目
前施工队伍正全力以赴加快建设
进度，桥梁下部结构施工已完成，
预计在12月中旬建成通车。

自党史学习教育开展以来，曹
桥街道将改善人民群众出行条件

作为一项重点工作，加快推进农村
危旧桥梁改建提升项目，架起一座
座惠民“连心桥”，让村民出行更安
全、更便捷，提升村民出行品质，全
力绘就美丽城镇新画卷。随着经
济社会的发展，曹桥一些老桥相继
出现通行能力不足的问题，无法满
足当前日益增长的交通流量及交
通荷载的需求，老桥渐成危桥，严
重威胁路网通畅和交通安全。

民有所需，我有所应。“为加
快农村危旧桥梁改建步伐，让危
旧桥梁转‘危’为‘安’，今年曹桥
街道对区域内桥梁进行全面勘察
摸底、检查登记，及时制订危桥改

造方案，加快推进农村危桥改造
提质升级。”张海平说。目前，其
余几座桥梁也正紧锣密鼓的施工
中，观音庙桥正在进行桥面及防
撞护栏施工，预计将于12月中旬
实现通车，明靖桥目前桥梁北半
幅护栏、伸缩缝施工已完成，南半
幅护栏正在安装，预计将于12月
上旬实现通车。

一座座危旧桥梁改造项目的

完成，进一步打通了曹桥街道农
村交通“瓶颈”，为百姓提供了更
加安全畅通的出行环境，也为全
面实施乡村振兴注入强大后劲。
有桥可过、过得安全，是民心所
向。曹桥街道将持续推进农村危
旧桥梁改建提升工程，确保消除
桥梁安全隐患，为曹桥街道经济
社会发展、人民平安通行打造良
好的出行环境。

■记 者 胡佳英
通讯员 屠东君 曹金凤

■记者 王茹彤

嘉兴区域化妇联组织
建设轮值活动在平举行

■记者 居丹荔

平湖汽车产业迸发强劲动力平湖汽车产业迸发强劲动力
规上汽车产业前10个月实现产值185.34亿元，同比增长43.7%
本报讯 初冬时节是年终

冲刺的关键节点。走进一家家
汽车及零部件相关企业，个个都
铆足劲、加足油，排订单、强生
产，今年前 10个月，全市规上汽
车产业已实现产值 185.34亿元，
同比增长 43.7%。距离年终只剩
下 1个月左右时间，这组数据既
佐证着平湖汽车产业始终保持
的良好发展势头，也将进一步提
振汽车产业冲刺“全年红”的信
心与底气。

走进日本电产汽车马达（浙
江）有限公司第四工厂的车间，驱

动电机的生产线正在加速运转。
一个个精细部件经过定子线、转
子线、电机装配、齿轮装配等七大
流程后，一台台驱动电机顺利下
线，供给吉利极氪 001 新能源
车。今年 8月，日本电产汽车马
达新能源电机实现量产，每月贡
献4000万元产值。

作为新能源汽车的“动力心
脏”，新下线的驱动电机汇聚了大
量技术创新成果。“这是我们一款
200千瓦的驱动电机，与传统水
准相比，我们采用油冷的方式，能
够达到更高的效率，最高效率可
达到 93%，密度的话也比较高。”
日本电产汽车马达（浙江）有限公
司电驱动统括部总监王夫伟说，

新能源汽车驱动电机新产能，再
加上传统EPS转向电机以及刹车
电机生产，今年公司全年产值将
有所提升。而从目前看，公司前
10个月，已实现产值 21.5亿元，
同比增长27%。

释放新产能，贡献新产值。
与日本电产汽车马达一样，浙江
伊控动力系统有限公司今年同
样有新产线“上马”。来到生产
车间里，供货给上汽集团的新能
源汽车电机控制器正在紧张生
产中。市场上同类产品的功率
在 200千瓦以内，而这款产品可
以达到 250 千瓦甚至更高的功
率水平……这里，现代化生产、
智慧化生产的气息扑面而来，与

之相匹配的是企业自主研发生
产的电机控制器拥有多项专利
技术，尤其是电机控制器上功率
件的研发升级，让企业的产品性
能更加卓越。

产品性能更加优越，公司更
具备“高成才性”特点。2018年，
伊控动力落户平湖经开，主要生
产新能源车用电机控制器，今年
公司新增两条产线，产能从每年
10万台增加到了 30万台。经过
近四年的耕耘，企业发展日渐壮
大，从最初1000万元的产值提升
到去年的6000万元，预计今年可
超 2.5亿元，明年可达到 6亿元，
展现着强劲的发展势头。

作为全国首个县级“中国汽

车及零部件制造基地”，平湖汽车
及零部件产业渐成规模，品牌效
应明显，但一时领先并不代表一
路领先，当下临近年终，正是冲刺

“全年红”的关键时刻，企业更要
保持战略定力，以科技创新为支
撑，不断修炼内功、提升产品，政
府更要以助企扶企为切入点，用
心用情帮助企业解决难题，为企
业生产保驾护航，政企合力共同
交出勇开新局之年的汽车产业

“优秀答卷”。

本报讯 “精神振奋，信心很
足！”“一定要把学习成果转化为
精神动力！”……11月30日下午，
我市举行了市关工委系统学习贯
彻党的十九届六中全会精神“六
讲六做”大宣讲，市关工委的几位
老同志与年轻干部代表开展了一
场跨年龄的“银青对话”，汇聚“银
青力量”传播党的声音，让六中全
会精神入耳更入心。

“‘六讲六做’是扛起政治担
当、争做示范的具体行动，必须结
合实际、谋深谋实，真学真懂真信
真用，要在吃透精神实质、把握核

心要义上下功夫，争当学习全会
精神的‘自觉者’；在宣传贯彻上
下功夫，当好全会精神的‘宣讲
员’；在践行落实上下功夫，做贯
彻落实全会精神的‘践行者’。”平
湖市关工委主任邱其良的一席
话，引起了在场几位老同志的强
烈共鸣。

金良观老同志是市关工委讲
师团的成员，在收听收看了党的
十九届六中全会后，她感到心潮
澎湃，精神也为之振奋。“作为一
名‘宣讲员’，自己一定要先学深
学透，认真学习领会全会精神，把
思想、行动统一到全会精神上来，
把党的历史学习好、总结好，把党

的成功经验传承好、发扬好。”金
良观说。

退休不褪色，余热映初心。
金平湖今天的发展离不开老干
部、老同志辛勤工作打下的坚实
基础，而金平湖新崛起的道路上
也同样离不开他们的大力支持
和热忱付出。“为了党的事业我
要坚持老有所学、老有所为的精
神，继续发挥余热，把六中全会
精神学深学透，为党再多传递
一些正能量，履行自己在党旗
下的庄严承诺，使自己的晚年
生活更加灿烂。”市关工委名誉
主任陈菊林说道。

老同志的由衷之言让现场

的年轻干部倍感鼓舞和振奋，纷
纷表示要不断从党的百年奋斗
历程中汲取智慧和力量，更好地
肩负起新时代的职责使命。“听
了各位老同志的发言之后我非
常感动，我们年轻干部一定要
当好老同志的接班人，做攻坚
克难的实干家，在关工委这个平
台上全面提升自己的能力，做学
无止境的求知者。”年轻干部孙
晓娟说。

莫道桑榆晚，为霞尚满天。
此次宣讲活动不仅掀起了学习贯
彻党的十九届六中全会精神的热
潮，进一步把党的百年奋斗重大
成就和历史经验转化为推进关心
下一代工作高质量发展的强劲动
力，也把老同志的好传统、好作
风、好经验，传承给机关年青一
代，走出了老同志发挥余热、引领
机关年轻干部健康成长的广阔新
天地。

本报讯 11月30日下午，嘉兴“5+X”区域化
妇联组织建设轮值活动暨平湖市快递物流行业
妇联组织建设推进会在平湖举行。嘉兴市妇联
副主席陈敏红，市人大常委会副主任姚田宝参
加。

近年来，我市通过深化群团改革，实施
“1618”破难行动，不断扩大组织覆盖面，先后成
立了全省首个跨省市区域化妇联——沪浙山塘
活动型妇联、全省首个跨省科技城妇联，成立长
三角女性人才联谊会等，区域化妇联组织建设和
四新领域妇联组织建设取得骄人成绩。

平湖市快递物流行业妇联组织是嘉兴市首
家快递物流行业妇联，为我市 53家快递企业、62
家物流企业的400多名女性构筑了共同成长的平
台、美好温馨的家园。此外，市妇联利用有条件
的社区为行业从业者制定“巾帼·暖心六条”服
务、设置“暖心小屋”休息场所和巾帼暖心服务点
等举措，为行业从业者营建一个温暖舒心的休闲
空间。会前，参会人员一起来到了启元社区巾
帼·燕归驿站和南河头历史文化街区“暖心驿站·
心悦湾”等地，切身感受我市浓厚的为民情怀。

全面推进平湖市快递物流行业妇联组织建
设是我市妇联组织改革破难的又一项重要突
破。我市各级党委将发挥组织引领作用，把党的
全面领导有效落实到物流行业，推动全市快递物
流行业工作打开新局面、迈上新台阶。市妇联将
继续发挥桥梁纽带作用，把关心关爱带到全市所
有快递物流行业家庭身边。此外，快递物流行业
最美家庭也将发挥典型示范作用，以好的家风影
响和带动身边人，推动整个社会风气持续向好发
展。

会上，基层妇联与快递物流行业妇女小组结
对共建；市妇联执委领办“快乐传递 物畅其流”
家家幸福安康项目；对快递物流行业最美家庭进
行了表彰。

本报讯 昨天上午，市人大常委会主任胡水
良赴曹桥街道宣讲党的十九届六中全会精神，深
入阐述六中全会的重大意义、重大成果、重大部
署。在宣讲中，与大家一起学习贯彻全会精神，
聊体会、谈感受、讲心得。

胡水良指出，党的十九届六中全会，是在庆
祝建党 100周年的重大历史时刻，在“两个一百
年”奋斗目标历史交汇的重要历史节点召开的一
次具有重大历史意义的会议。全会最重要的成
果，是审议通过了《中共中央关于党的百年奋斗
重大成就和历史经验的决议》，这是党的历史上
第三个历史决议，内涵丰富、意义重大。他围绕
一个主题、两个确立、三次理论飞跃、四个重要历
史时期、五大历史意义、十个明确、十个坚持、十
三个方面成就等“八个数字”关键词，向大家详细
解读了《决议》的核心要义。

胡水良从2012年开始就联挂曹桥，亲眼见证
了曹桥经济的争先创优、跨越发展。胡水良结合
亲身经历深情地说，这些年曹桥发展的经历和经
验，就是坚持党的领导、贯彻全会精神的生动实
践，也从侧面展示了坚韧、拼搏、务实、向上的“曹
桥精神”“沙浜精神”。胡水良希望曹桥新一届党
政班子、全体机关干部，能够传承好、延续好、发
扬好这些精神和做法。要绝对忠诚，坚守初心，
做到旗帜鲜明讲政治、团结干事有担当、挺直腰
板守纪律。要创新发展，坚定信心，在工作过程
中用心谋事、精心干事、专心成事。要以民为本，
保持恒心，做到勤于汇民情、善于解民忧、乐于暖
民心，在新赶考路上打造更多属于曹桥的“金名
片”，不断增强群众对曹桥发展的获得感、幸福
感、安全感。

随后，胡水良又来到曹桥街道百寿村张家桥
党员先锋站，向大家宣讲党的十九届六中全会精
神，并听取选民的意见建议。胡水良指出，广大
党员和村干部不仅要带头学习全会精神，还要向
广大村民进行宣传，推动十九届六中全会精神走
进千家万户。就选民提出的道路白改黑、加装路
灯等问题，胡水良希望村里和街道要认真听取广
大百姓的意见建议，认真梳理、及时交办、及时答
复；选民代表要多提出具有建设性的意见建议，
切实反映百姓民声。

市领导宣讲
六中全会精神

深1度·环境整治

“生态沟渠+”为解决
污染老问题找出路
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诚信、廉教、优质服务是我们永远的追求！

地址：平湖市当湖街道乍王线大胜段88号（吾悦广场南侧）

嘉兴市交通学校

今天晴到少云。明天晴到少云，偏西风
3级。今天白天最高气温 11℃，明天早晨最
低气温1℃。

昨天，在钟埭街道沈家弄
村，村民将收上来的稻谷进行
晾晒。当前我市晚稻收割已进
入扫尾阶段，农户们抢抓好天
气晾晒，确保颗粒归仓。

■摄影 王 强 陈明远
徐冰艳

晒丰收


